

BDK BW vor Ort - Sonderlaufbahnen 2019/2020

07.05.2019

21 Absolventinnen und Absolventen der Sonderlaufbahnen Wikri und Cyber haben vor kurzem in Lahr begonnen. Wir sagen: Herzlich Willkommen bei der Kriminalpolizei.

Am 6. Mai 2019 haben es sich der Landesvorsitzende Steffen Mayer und der Landesschatzmeister Thorsten Benkel nicht nehmen lassen, in alter Tradition nach Lahr zu fahren, dort Hallo zu sagen und dabei den BDK als Berufsverband vorzustellen.

In den bisherigen Tätigkeiten der Kolleginnen und Kollegen spielte das Thema Gewerkschaft/Berufsvertretung eine eher untergeordnete Rolle - wir haben verdeutlicht, dass ein Arbeitsvertrag durchaus etwas anderes ist als das Dienst- und Treueverhältnis der Beamtenschaft. Da ist es gut, wenn es jemanden gibt, der sich um die spezifischen Kripo-Themen als Berufsverband kümmert.

Wir hoffen, dass wir alle Fragen beantworten konnten. Auf jeden Fall waren Thorsten und ich uns bei der Rückfahrt nach Hause in den Großraum Stuttgart einig, dass es mal wieder Spaß gemacht hat - und dass wir froh sind, über die Quereinsteiger, die unsere Kripo verstärken - zumindest in einigen Monaten.

LaVo Steffen Mayer

Schlagwörter

Baden-Württemberg Bund

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)